

Deux nouvelles piscines intercommunales à Lattes et à Saint-Brès et un dojo à Prades le Lez

Affaires n°5, 6 et 7 adoptées à l'unanimité des voix exprimées.



Amphitrite à Saint Jean de Védas, dernière piscine construite par Montpellier Agglomération, sera bientôt rejointe par celles de Courmonterral, puis de Lattes et de Saint-Brès.

Montpellier Agglomération poursuit sa politique de développement des équipements sportifs sur le territoire intercommunal. Si vous êtes sportifs, vous serez ravis en découvrant les joies de la natation ou des arts martiaux grâce au lancement de trois nouveaux projets : la construction des piscines de Lattes et Saint-Brès et d'un Dojo à Prades le Lez destiné à la pratique des arts martiaux.

Les piscines intercommunales de Lattes et de Saint-Brès verront le jour en 2010 et comprendront chacune un bassin sportif de 25x15 mètres,

un bassin d'apprentissage et ludique avec jets massants, une pataugeoire, une plage minérale (solarium) à l'extérieur et des espaces pelusés pour les familles...

Pour les amateurs ou les néophytes d'arts martiaux, un Dojo communautaire verra le jour en 2011 à Prades le Lez avec une salle principale de 1 672 m² pour les entraînements et les compétitions, 800 places de tribunes, 4 vestiaires collectifs, une salle annexe de 375 m² et de 225 m²...

■ Les piscines intercommunales de Lattes et de Saint-Brès :

16,2 M€

investis par Montpellier Agglomération

■ Le dojo communautaire de Prades le Lez :

5,3 M€

investis par Montpellier Agglomération